



## OFICINA DEL DEPORTE

La Memoria del curso académico 2010-2011 de la Oficina del Deporte se puede establecer de manera muy resumida en cuatro puntos fundamentales:

- Actividades recreativas
- Actividades competitivas
- Convenios
- Instalaciones

Respecto a los apartados de las actividades recreativas y competitivas no se hará mención de ellos, por haberse remitido directamente a través de la Dirección del Servicio de Deportes de la Universidad Pablo de Olavide y para evitar ser reiterativos, hay que remitirse directamente a lo reseñado en dicha memoria.

### Convenios

En cuanto al apartado de convenios, este curso se han visto sensiblemente reducidos, limitándonos al desarrollo de los ya en marcha en cursos anteriores, con la salvedad de la incorporación de dos nuevos convenios:

- Convenio de Colaboración con la Empresa Pública Deporte Andaluz, S. A., mediante el cual el alumnado de la Facultad del Deporte ha podido utilizar las instalaciones del Centro Especializado de Alto Rendimiento de Remo y Piragüismo de La Cartuja, para impartir las nuevas asignaturas del Grado en C. C. de la Actividad Física y el Deporte, vinculadas con esos dos deportes.
- Convenio de Colaboración entre el Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Sevilla y la Universidad Pablo de Olavide para el desarrollo de programas docentes y deportivos, por el cual durante el presente curso académico, el alumnado de la Facultad del Deporte de la Universidad Pablo de Olavide ha podido utilizar las instalaciones de natación y tenis del



Complejo Deportivo de Hytasa, al tiempo que el Club Gimnástico Sur de Sevilla ha podido utilizar las instalaciones de Gimnasia Artística de nuestra Universidad.

### **Instalaciones**

Respecto al apartado de instalaciones, a pesar de encontrarnos en un periodo de restricciones económicas bastante complicado, en nuestra Universidad se han acometido una serie de instalaciones deportivas de envergadura y muy importantes como:

- Construcción del Rocódromo, proyecto largamente dilatado en el tiempo, financiado por la Diputación Provincial de Sevilla y que por fin verá su culminación a mediados de este curso.
- Rehabilitación del Pabellón semi-cubierto (edificio 37) que se finalizó a finales del presente curso.
- Construcción del vestuario para el Pabellón 37, que en principio dará servicio a toda la nueva zona deportiva.
- Construcción de dos campos de fútbol de césped artificial.

Casi todas estas obras se han concluido a finales del presente curso, por lo que los beneficios que reportarán para la comunidad universitaria no se podrán notar hasta el próximo, cuando se pongan todas ellas a pleno rendimiento.

Además de estas instalaciones, se espera poder comenzar durante el verano de 2011 otras obras tales como el vestuario de los campos de césped artificial, la rehabilitación del Pabellón 38 y los posibles campos de pádel, que se espera que a lo largo del próximo curso también puedan estar en funcionamiento.